



Al descalificar a Xóchilt Gálvez, AMLO falta a la ética, a la civilidad y legalidad; no tiene que hacerlo con persona alguna: Juan Carlos Romero Hicks

Lo que hace el presidente de la República al descalificar a la senadora Xóchilt Gálvez es reprobable, “no sólo falta a la ética, también a la civilidad y legalidad; no tiene por qué hacerlo con persona alguna”, afirmó el diputado Juan Carlos Romero Hicks (PAN). Lo anterior, en declaraciones a representantes de los medios de comunicación al ser consultados sobre las aseveraciones que ha hecho el presidente, Andrés Manuel López Obrador, sobre la senadora Xóchilt Gálvez Ruiz, aspirante a responsable para la construcción del Frente Amplio por México (PAN, PRI y PRD).

<https://almomento.mx/al-descalificar-a-xochilt-galvez-amlo-falta-a-la-etica-a-la-civilidad-y-legalidad-no-tiene-que-hacerlo-con-persona-alguna-juan-carlos-romero-hicks/>